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Aos quinze dias do mss de Janeiro do ano de dois mil e vinte, as dez horas, reuniram-
se,  na sala de reuni6es da AGERST situada na Rua Cel.  Oscar Rafael Jost,  n°  1551,
Bairro  Centro,  nesta  cidade  de  Santa  Cruz  do  Sul/RS,  os  integrantes  do  Conselho
Diretor da Agencia Reguladora de Serviaps Pdblicos Delegados do Municipio de Santa
Cruz   do   Sul,   estando   presentes  os  Conselheiros  Titulares  Auro  Jorge   Schilling,
Presidente;  Miriam  Cristina  Lau,  Vicapresidente;    Jose  Luiz  Juruena;  Emani  Baier;
Astor Jose Grt]ner,    a Procuradora  Camila Sulzbach,  a Fiscal Claudiomiro de Oliveira
Flores;   a   Diretora-Geral   Marindia     Tassinari   ,   onde  foram  tratados  os  seguintes
assuntos: foi aprovada a Ata 01/2020, com a abstengao do Conselheiro Astor; e com
agradecimento do   Presidente Auro as contribuig6es que a Conselheiro Emani faz nas
Atas. Abrindo os trabalhos o Presidente Auro passou a palavra ao Conselheiro Ernani
que fez urn relat6rio referente a reuniao na Corsan, no dia 10 do corrente, onde falou
da  agenda  coberta  em  Porto Alegre:  9:30  reuniao  com  Fernanda  Silveira  onde  foi
revisitada a questao da revisao e padronizagao dos indicadores de qualidade da agua
e saneamento de esgoto,  hem coma foi solicitada a geragao de relat6rio com a serie
hist6rica dos resultados finals de cada ano do contrato, tanto dos indicadores previstos
no anexo I do contrato CP 269 bern como aqueles novos propostos pela Corsan;  as
10:00 houve a reuniao do GT Regulagao onde a assunto principal foi o lRT (lndice de
Reajuste  Tarifario)  de  2020,  conforme  ata  compartilhada  com  AGERST;  e  as  11:30
houve reuniao informal com Diretor de Operag6es da Corean pare tratar de plano de
contingencia  pare  falta  de  agua  decorrente  de  falta  de  energia  eletrica.  Sr.  Andie
Finamor explanou que Corsan nao tern a quem recorrer e somente pode reportar ao§
meios de comunica9ao ja qua regulaeso e feita  per 6rgao federal de dif{cil aeesso e
solicttou   ajuda   da  AGERST  pare  envolver  MP  de  SCS   neste  assunto.   .Ap6s  a
Presidente fez  urn relato   do oficto 09/2020,  da Corsan,  que foi dirigido ao Ministerio
Pdblico,  referente  as  obras  a  serem  executadas  no  Sistema  de Abastecimento  de
Agua  de  Santa  Cruz  do  Sul.  Foi  encaminhado  c6pia  do  e-mail  recebido  sabre  esse
assunto  aos  conselheiros Astor e  Miriam.  Sobre as  Receitas  de  novos  servigos  da
Corsan, ficou decidido que  sera aberto urn processo administrativo, e sefa incluido na
pauta  da  pfoxima  reuniao.  0  Conselheiro  Juruena  fez  uma  analise  do  processo
01/2020,    que  trata  da  Revisao  Tarifaria  do  TranspQrte  Pdblico,  informando  que  a
Cons6rcio  usa indices maiore§ daqueles que  a Agerst usa,   para analisar a calculo do
valor da tarifa, que a Agerst mantera seus indices pare propor o novo  valor  da tarifa,
que sera divulgado na Audiencia Pt]blica do pfoximo dia 23 de janeiro,  no Audit6rio da
Secretaria   Municipal   de   Educagao.   Tamb€m   solicitou   que  se  oficie  a   Secretaria
Municipal  de Transportes solicitando  urn pesicionamento em relaeao a diminuigao de
cobradores.  Ficou  acertado  a  abertura  de  processo  administrativo  para  o  Reajuste
Tarifario 2020 - CORSAN, ficando o Conselheiro  Emani  como  relator,  assistido  pelo
Conselheiro A§tor.  Em  assuntos  gerais a  Presidente Auro  comunicou  que  assinou  a
novo  Termo  Aditivo  com  a  empesa  Thema.  A  procuradora  Camila  se  manifestou,



dizendo que a analise   do aditivo da Thema ja havia sido feita e encaminhada para a
AGERST  pelo  Dr.  Jefferson,  razao  pela  qual  toda  a  dooumentagao  relativa  a  esse
processo foi devolvida, no dia 09/01/2020, a AGERST. Que tambem foi solicitado a ela
informa?6es sobre o Projeto de Lei que faz alteraedes na Lei que cn.a a Agerst, como
nao  ficou  bern  clara,  a  situagao  desse  expediente,  a  mesma  ira  conversar  com  o
Procurador Morimoto.  Tambem informou a posi?ao do processo 44/2019,  referente a
remuneracao  do  FMGC,  que  a  Semmas  encaminhou  urn  oficio  a  PGM  entendendo
que  §e  trata  de  uma  anali§e  juridica,   e  que  ease     as§unto  foi  encaminhado  a
Procuradora   Marcja   para  analise  e  parecer.   0  Presidente  Auro  solicitou   que  §e
encaminhe  urn  oficio  ao senhor Prefeito  Municipal  solicitando c6pia  do  Protocolo  de
intenEao, firmado entre a Corsan e Prefeituras, conforme foi noticiado na impren§a, a
fiscal  Claudiomiro  falou  da  qualidade  da  agua  que  saiu  nas  torneiras  dos  usuarios,
conforme  amostra  que  a  Conselheiro  Suplente  Geraldo  trouxe  e  que  entrou  em
contato com a Corsan, que a mesma informou que isso ocorre quando ha conserto de
uma  rede  de  agua.  Informou  que  a  Secretaria  Municipal  de Transportes  ira  colocar
outro  servidor  para  cuidar  do  transporte  pdblico.Nada  mais  havendo  a  constar,  eu
Marfndia Tassinari,  Diretora-Geral,  Iavrei  a presente ata,  que vai as§inada  par mim  e
pelo Presidente.
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